

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCCION REGIONAL DE EDUCACION UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL-JAEN RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 048-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP. COMISION DE SUPERVICION Y MONITOREO DE LA DRE CAJAMARCA APRUEBA GESTION DE UGEL JAEN.



Con el objetivo de verificar el cumplimiento de los **ocho compromisos** emanados por el Ministerio de Educación, la Dirección Regional de Educación de Cajamarca, a través de un grupo de especialistas y funcionarios visitaron a la Ugel-Jaén, los días 07, 08, y 09 del Pte. Mes, para supervisar y nuestra sede monitorear administrativa. instituciones educativas de nuestra jurisdicción y constatar el cumplimiento de docentes y personal administrativo de las

sedes educativas.

Los temas que se abordaron fueron la ampliación de cobertura, programa presupuestal "incremento en el acceso, el logro de la cobertura de 18 plazas para educación inicial en el presente año que beneficiarán a 450 niños.

La comisión estuvo presidida por el Especialista. Daniel Ernesto Ríos Díaz, quien saludó y felicitó a la Ugel Jaén por su oportuno trabajo concertado, participativo y transparente, dijo que nuestra sede es la primera en haber informado oportunamente en cuanto al plan de réplica, monitoreo, mapa institucional, i.e. focalizadas, i.e. publicas y privadas, metas de incremento para el presente año en la evaluación censal del 4% en matemática y 6% en comunicación.

Por su parte el Lic., Vitalí Fuentes Guerrero, saludó la presencia de la comisión de alto nivel de la DRE CAJAMARCA, y además hizo un enfoque del interés que tiene nuestra región a través de nuestro Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, que seguirán incrementándose i.e. de nivel inicial para el próximo año, habló sobre la creación de una sede del CEBA-BRACAMOROS, en el distrito de Chontali, que cuenta con más 60 jóvenes y adultos y el CETPRO-COLAGUAY, en el distrito de Pomahuaca,



dijo "a los jóvenes que dejaron de estudiar hoy tendrán una mejor oportunidad por que realizaran trabajos técnicos productivos a eso apunta nuestra región, señaló. Además insistió "años atrás estos programas se dictaban cursos, hoy será netamente de investigación



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCCION REGIONAL DE EDUCACION UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL-JAEN



RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

y producción, para eso tenemos convenios con otras instituciones de manera multisectorial que se involucraran en estos programas. Concluyó.

Carrove. Jaén, 09 de Mayo del 2014

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

Gracias por su Difusión.